

甲府工業高校卓球部通信

目標: 富山インターハイベスト16

【今回の言葉】「日本の貨幣・紙幣で額面が漢数字のみで表記されているのは五円玉しかありません」

引用文献 高校生からの経済入門 (著) 中央大学経済学部

解 説 五円玉は漢数字の額面、お米の奉納、産業振興という点で日本人の心持ちを強く表した貨幣と いえるのではないでしょうか?

漢数字が五円玉のみとは知りませんでした。身近なことに興味を持つことは大切ですね。

写真展示

卓球部卒業生の写真を卓球場に展示しました。平成17年度~令和元年度までの16年分です。 過去の先輩方の努力があり、今の卓球部が存在します。





合同練習会

2月11日 (木・祝)

|緑ヶ丘体育館(サブ)

[8:30~17:30] 富士川SS、白州中、猿橋中、CLUE-e、司さん、OB(2名)





今後の	2月20日 (土)	3年生送別会	卓球場
予定	3月1日(月)	卒業式	本校体育館
	3月6日(土)、7日(日)	野口杯	緑ヶ丘体育館

卓球場に卒業生の写真を飾って改めて見ると、1人1人の生徒がよく頑張ってくれたと思いまし 編集後記 | た。私が甲府工業卓球部に携わるようになって16年が経ち、彼らの頑張りがあって現在の私 があります。選手がいて監督が存在します。